

El Grupo ATRAE ofrece un acompañamiento y tratamiento contra las adicciones

13/05/2019



Ignacio Rodes Martínez es terapeuta experto en conductas adictiva.

En el año 2015 el terapeuta experto en conductas adictivas **Ignacio Rodes Martínez** obtuvo la titulación de Intervencionista Familiar en Adicciones y puso en marcha el **Grupo de acompañamiento y Tratamiento para la Recuperación de Adicciones, ATRAE**, donde asesoran, acompañan y ofrecen tratamientos multidisciplinares y totalmente personalizados tanto a familias como a adictos en activo que desean recuperarse de esta enfermedad, al igual que derivan a otros recursos según las necesidades de cada caso.

No es necesario que el enfermo se encuentre en

disposición de cambiar de vida. Si la familia está sufriendo, es **suficiente para empezar el trabajo y conseguir esa predisposición del enfermo** para darle un giro a su vida, por lo que se ayuda a las familias a romper la negación del enfermo.

Es muy importante para el trabajo que el Grupo ATRAE realiza con cada paciente, **involucrar a las familias del enfermo**. La adicción es una enfermedad "**psico-bio-social**", que padece una persona, pero sufre todo su entorno, con lo cual se trabaja siempre con el círculo más cercano y positivo.

Una intervención debe ser un **proceso respetuoso y compasivo**. En la misma **no se trata de culpar**, señalando con el dedo al adicto, sino **ayudarlo a reactivar la recuperación y la de sus seres queridos**.

El objetivo de una intervención eficaz es llevar a la persona a ponerse de acuerdo consigo misma para buscar un tratamiento profesional que finalmente derive en un programa de rehabilitación rompiendo la negación. Los beneficios se relacionan directamente con el grado de esfuerzo y tiempo que los seres queridos de un adicto están finalmente dispuestos a invertir en el proceso.

El objetivo final de una intervención es **tratar de conseguir que la persona adicta sea consciente de que tiene un problema serio y que necesita ayuda**, así mismo, dar a los participantes la certeza de saber que han hecho todo lo posible para ayudar al adicto.

El compromiso de Ignacio Rodas como Intervencionista no finaliza en el momento en que el adicto entra en tratamiento.

El Grupo ATRAE colabora con los mejores centros de tratamientos nacionales e internacionales, entendiendo que cada enfermo tiene un perfil determinado para según qué centros y su tipo de dependencia les facilita la mejor

elección. La superación de la adicción no es una tarea fácil, y puede durar varios meses o incluso años para que un individuo se establezca de nuevo.

Cuanto antes el individuo comience el tratamiento, más pronto todos los involucrados pueden mejorar sus vidas. Todas las personas que participan del proceso no tienen nada que perder y mucho que ganar haciendo el esfuerzo para ayudar al adicto en su tiempo de necesidad. Si no acepta el tratamiento, al menos, los interesados saben que pusieron todo de su parte para asegurarse de que lo que podían hacer para salvar al enfermo, se hizo.

Los participantes en la intervención pueden rehacer sus vidas de nuevo, porque ya no va a influir en sus vidas el comportamiento destructivo del adicto, pues es su responsabilidad tomar la decisión correcta.

Si una persona tiene la certeza o cree que algún ser querido o conocido puede estar sufriendo la enfermedad de la adicción, que no dude en ponerse en contacto con el Grupo ATRAE, que se encuentra ubicado en la **calle Ortega y Gasset, número 13**, Escalera 1, Bajo 5 de Elda.

También pueden solicitar información llamando al teléfono 610 011 180.